



5 Pièces

194 m²

Réf. CMV1097

1 050 000 €

Tanneron

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le groupe immobilier Berti and Sons vous propose à la vente cette superbe maison familiale située à 10min de Mandelieu en position dominante et au calme absolu dans le massif de Tanneron. Edifiée dans les années 80 sur un vaste terrain clôturé de 4230 m2 cette maison de caractère se compose de la manière suivante: Arrivée de plain pied, entrée qui ouvre sur un spacieux séjour de plus de 50m² avec cheminée insert, une cuisine ouverte entièrement équipée, une grande terrasse avec cuisine d'été avec une époustouflante vue sur les vallons et le plateau de Saint-Cézaire, une belle chambre ...

The Berti and Sons family group offers for sale this superb house located 10 minutes from Mandelieu in a dominant position and in absolute calm in the Tanneron massif. Built in the 80s on a vast fenced plot of 4230 m2, this character house is composed as follows: Arrival on one level, entrance which opens onto a spacious living room of more than 50sqm with insert fireplace, a fully equipped open kitchen, a large terrace with summer kitchen with a breathtaking view of the valleys and the Saint-Cézaire plateau, a beautiful bedroom with its shower room, guest WC. Upstairs: comfortable entrance ...

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

